



UNA VEINTENA DE VECINOS FINALIZA SU FORMACIÓN EN EL PROGRAMA DE “APOYO A LA TERCERA EDAD”

La delegada de Fomento destacó que los participantes en el proyecto están totalmente preparados para desarrollar un trabajo o crear su propia empresa en un yacimiento de empleo relacionado con la atención a los mayores de gran proyección

La teniente de alcalde delegada de Fomento Económico, María del Carmen Laynez Bernal, clausuraba en la mañana del jueves día 8 de noviembre la Línea de Actuación “Apoyo a la Tercera Edad”, llevada a cabo a través del Programa Formando para el Empleo.

A través de este proyecto, los 21 participantes, en su gran mayoría mujeres, han completado un extenso y exigente periodo de formación teórica y práctica de siete meses, que se cumplen el próximo 11 de noviembre.

Durante estos meses, los participantes han completado su formación teórica, con diversas prácticas profesionales en distintos centros asistenciales de nuestra localidad, como son la Residencia de Ancianos, el Centro de Día San Vicente de Paúl, la Asociación de Alzheimer “El Arenal”, o la Asociación de Minusválidos de Rota

De esta forma, a través de estas prácticas se ha conseguido mejorar por un lado, la situación laboral de estos alumnos frente al mercado de trabajo y, por otro, la calidad de vida de nuestros abuelos y personas con especiales necesidades.

A lo largo de este periodo, los participantes en el taller han tenido un contrato de trabajo, a través del Ayuntamiento de Rota, subvencionado por la Consejería de Empleo, por el que han venido percibiendo el Salario Mínimo Interprofesional.

El proyecto, ha conseguido fundamentalmente tres objetivos, ya que por un lado ha contribuido a aumentar las posibilidades de empleo de los participantes; al tiempo que ha fomentado en ellos una inquietud emprendedora hacia el mercado de trabajo, viendo la Nueva Ley de Dependencia como un nuevo yacimiento de empleo, donde existen mayores posibilidades de inserción en el mercado laboral; y ha cumplido una importante función social, atendiendo a nuestros mayores y a personas con especiales necesidades, mejorando su calidad de vida.

La delegada de Fomento, María del Carmen Laynez Bernal, mostró su satisfacción por el desarrollo del Programa que ha hecho posible que los 21 participantes se hayan formado y hayan conseguido un nivel de preparación tanto teórica como práctica adecuado no sólo para hacer frente a cualquier trabajo en empresas que se dediquen al cuidado de mayores, sino también a la hora de crear su propia empresa.

En este sentido, la delegada puso a disposición de los participantes los servicios de la Sociedad Municipal de Desarrollo Económico de Rota, en la que podrán encontrar apoyo e instrumentos para poner en marcha su iniciativa empresarial. De hecho, técnicos de esta entidad municipal ofrecieron en este mismo acto de clausura una charla informativa a los alumnos sobre los recursos y procesos que requiere la puesta en marcha de una empresa.

María del Carmen Laynez felicitó a los alumnos y centros participantes en este taller, con el que se trabaja con las mujeres de la localidad en su preparación para la inserción laboral, un aspecto que supone una preocupación para el gobierno local, ya que actualmente el 60% de los desempleados en la ciudad son mujeres.

La delegada explicó que desde el año 2004, el Ayuntamiento viene solicitando a la Consejería de Empleo este proyecto, por que “estamos convencidos de que era un yacimiento de empleo muy importante, si tenemos en cuenta la entrada en vigor de la nueva Ley de Dependencia y la tendencia de la sociedad decididos”. Así, en el año 2006 conseguimos el acuerdo de la Consejería de Empleo que aporta el 80% de este proyecto, con 347.000 euros; mientras que el Ayuntamiento lo financia con 86.900 euros. Para María del Carmen Laynez se trata sin duda de un “esfuerzo económico muy importante para apoyar la formación de las mujeres”, indicando que en total se han conseguido formar un grupo superior a 60 personas, en su mayoría mujeres.

En relación al programa de formación, la delegada destacó la aportación práctica que este proyecto ha ofrecido a los participantes, que “han tenido la oportunidad de desarrollar el trabajo en una realidad” a través de las prácticas realizadas en la Residencia de Ancianos, la Asociación de Alzheimer, etc.

Finalmente, María del Carmen Laynez aseguró a las personas que se han formado en este programa que van a contar con el apoyo del Ayuntamiento para que vecinos y vecinas de Rota puedan hacer frente y estar preparados para desarrollar el trabajo o bien para montar una empresa y dar con ella respuesta a la demanda de empleo que ya se está creando y que continuará aumentando notablemente en un futuro próximo.

Rota, 9 de noviembre de 2007

<p>GABINETE DE PRENSA Tlf: 956 846173 – Fax: 956840200 E-mail: gabineteprensa@aytorota.es www.aytorota.es</p>
